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Bravo le da un rotundo portazo a 

Colo Colo con irónica respuesta 
El exarquero descartó la opción de volver a vestir la camiseta del Cacique. “Soy un 

hombre de palabra”, dijo. Aníbal Mosa lo lamentó y apuntó que no descartan a nadie. 

  

Jorge Reyes Patuelli 

a dirigencia de Colo 
Colo trabaja en la con- 
formación del plantel 

para la próxima temporada y 
la urgencia está bajo los tres 
palos. Ante la partida de Bra- 
yan Cortés, el principalcandi- 
dato de Aníbal Mosacomo su 
reemplazante era Claudio 
Bravo, arquero que hace unos 
meses anunció su retiro. Sin 
embargo, ayer el bicampeón 
de América le pegó un porta- 
zo a Blanco y Negro con iro- 
nía. “Soy un hombre de pala- 
bra y mi palabra.es ley”, dijo. 

Luego de ser premiado 
por la Universidad Andrés 
Bello, Bravo se dirigió a los 
asistentes. El exarquero su- 
bióal escenario y descartó to- 
da opción de volver a Colo 
Colo para asumir el arco de 
cara ala Copa Libertadores y 
el centenario del dub. 

“Bueno, veo que en la pre- 
sentación dice exfuutbolista y 
yo les traía una primicia. 
dijo en primera instancia el 
otrora guardameta de 41 
años, ante la reacción de sor- 
presa delos presentes en laca- 
sa de estudios. “No... no hay 
primicia, no hay noticia. Soy 
un hombre de palabra y mi 
palabra es ley, como el día de 

Bravo no piensa descolgar sus guantes tras su retiro del fútbol profesional. 

CARLOS PARRA AED 

  
  

EN AGOSTO 
Claudio Bravo anunció su 

retiro del fútbol profesional 
tras dejar el Betis. 

DESDE BLANCO Y NEGRO 
reaccionarona las palabras 
de Bravo y nolo consideran 

como "un tropiezo": 

mi despedida”, agregó Bravo. 
Ante esto, el actual direc- 

tory expresidente de Blanco y 
Negro, Alfredo Stóhwing, se 
mostró sorprendido ante las 
palabras de Bravo y llamó a 

ver muevas opciones. 
“En ese caso habría que 

cambiar y ver otras alternati- 
vas. Hay otros arqueros dispo- 
nibles, sería fascinante tener 
a Bravo, pero no lo veo como 
un tropiezo que dificulte el 
año”, dijo el dirigente. 

Ese fue el mismo sentir de 
Mosa, quien habló con la 
prensa tras la reunión de di- 
rectorio. “Hoy (ayer) hablé 
con él y la respuesta fue nega- 
tiva. Él ya está con toda la pla- 
nificación de su despedida, 
su vida personal, lo tiene de- 
finido y está fuera de las can- 
chas, es una pena”, señaló. 

Mosa dijo que no descar- 
tana ningún candidato al ar- 
co como Matías Dituro o 
Keylor Navas y reconoció 
que han hablado con el re- 
presentante de este último. 
“Keylor es una alternativa de 
todas maneras”, aseguró 

“Los tres primeros puestos 
acubrirseránel arco,el volan- 
te y otro delantero”, dijo Mo- 
sa, que porotro lado descartó 
que Enner Valencia y Diego 
Valdés sean opciones. En tan- 
to, los más cercanos para re- 
novarson Erick Wiemberg y 
Marcos Bolados. El DT Jorge 
Almirón llega hoy a Chile. 

    

  

LomEnse 

  

El “Niño Maravilla” podría redebutar en Copa Italia.   

Hoy Alexis podría ser titular 

como regalo de cumpleaños 
El futbolista celebra 35 años en el duelo 

del Udinese contra el Inter de Milán. 

Udinese quiere darla sorpre- 
sa hoy en Copa Italia. El 
equipo de Alexis Sánchez en- 
frenta a las 17:00 horas al In- 
ter de Milán como visita en 
San Siro porlos octavos de fi- 
nal del tomeo, y según elen- 
trenador del chileno, Kosta 

Runjaic, está analizando se- 
riamente la opción de hacer 
debutar a “Maravilla” como 
regalo de cumpleaños. 

Son 35 los años que hoy 
cumple el máximo goleador 
histórico de la Selección Chi- 
lena con 52 anotaciones. Y lo 
hará en un duelo del Udinese 

contra su exequipo, el Inter 
de Milán, porla copa del país. 

Runjaic adelantó que no 
habrá muchos cambios en la 
formación respecto al últi- 
mo partido ante el Napoli 
por la Serie A, donde el Udi- 
nese cayó por 3-1 como local 
con uno de los equipos que 
pelea en la parte alta. 

“No cambiaremos radical- 
mente la formación, no es el 
enfoque con el que queremos 
trabajar. Sin embargo, será 
una oportunidad para verme- 
joralos jugadores que hemos 
visto menos hasta ahora”, co- 
menzó diciendo el técnico. 

Sobre Sánchez, ironizó 
sobre su cumpleaños y un 
posible regalo dentro de la 
cancha. “Mañana (hoy) es su 
cumpleaños. Sobre el papel, 
puede que incluso empiece 
detitular, pero todavía tengo 
que decidir”, dijo. 

En tanto, Damián Pizarro 

tendría descanso luego de 
participar con la Selección 
Sub 20 en los dos amistosos 
contra Catar en Madrid, Es- 

paña. El delantero formado 
en Colo Colo dijo presente 
con dos goles en el equipo de 
Nicolás Córdova. En tanto, 
Atalanta avanzó ayer al go- 
lear por 6-1 al Cesena 

    

  

Pellegrini busca asegurar clasificación en Conference League 
El Real Betis enfrenta hoy a las 17:00 horas al HJK Helsinki en el Benito Villamarín. 

El entrenador del Real Betis, 
Manuel Pellegrini, manifestó 
que:su deseo en la Conferen- 
ce League, cuya fase de ligui- 
lla la finaliza hoy en casa an- 
te el H]K Helsinki, es “clasifi- 

car” sin importar “en qué 
puesto”, porque “luego hay 
que pasarlas rondas igual”. 

“No le doy mayor impor- 
tancia a quién nos puede to- 
car en la próxima etapa”, 
abundó Pellegrini. El “Inge- 

niero” exigió que sus futbo- 
listas empiecen a “demostrar 
en el campo para qué están 
capacitados” en un partido 
en el que la obligación es 
“ganar” porque resulta “difí- 
cil intentar clasificar mate- 
máticamentesi hay que pen- 
sar en empatar a uno”, el re- 
sultado que metería al Betis 
en los dieciseisavos de final. 

Pellegrini recordó que el 
campeón finlandés “ya toco 

en la Europa League” hace 
dos años y destacó que se tra- 
ta de “un club grande de su 
país”, lo que se traduce en 
una mentalidad que “los 
obliga a salir a ganar”, así 
que, si “creen que es fácil”, el 
encuentro “se complicará”. 

El entrenador bético elu- 
dióla polémica porla ruptura 
de relaciones entre Betis y Se- 
villa al indicar que “los der- 
bis” entre ambos cree “le ha- 

cen muy bien a la ciudad”, ya 
quesevive “una buena rivali- 
dad deportiva, perosi se salen 
delos márgenes deportivos, es 
lamentable”. Pellegrini asegu- 
rÓ que estos sucesos “hacen 
daño; ojalá se solucionen los 
temas lo antes posible”. Todo 
porque el Betis denunció al 
Sevilla por una celebración de 
algunos futbolistas con una 
bandera con el escudo del Be- 
tistachado. El técnico quiere levantar cabeza con el Betis  
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